

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

Algunas fuentes están sin funcionar y en mal estado. | Foto: Foto: Bernardo Peña / El País.

[> CALI](#)

Crecen críticas por el estado de las fuentes y de las zonas verdes en Cali

Algunos de estos lugares se ven descuidados y con mucha suciedad. Alcaldía responde.

18 de junio de 2024

Por: Redacción El País

   

El espacio público de Cali y los elementos que lo engalanan parecen estar pasando por un mal momento, según denuncian concejales y ciudadanos. Muestra de ello es que muchas de las fuentes están

prácticamente en el abandono y también varias zonas verdes están sin el corte de césped.

En Cali hay alrededor de 28 fuentes, de las cuales la mayoría están a cargo de la Secretaría de Cultura, pero muchas de ellas están sin siquiera funcionar y otras están llenas de suciedad.

Por ejemplo, el concejal Rodrigo Salazar visitó uno de estos espacios que requiere intervención y argumentó: “Estamos en la primera con 52, en el Monumento al Deporte, una fuente abandonada. Le pedimos a la Secretaría de Cultura, que tiene a su cargo el cuidado y protección de las fuentes y monumentos, que asuma esta responsabilidad que a seis meses de iniciado este gobierno tiene en total abandono”.

El cabildante también criticó que en muchas de las fuentes hay aguas estancadas con un tono verdoso, evidenciando la suciedad que hay en ellas.

“Este y los demás monumentos de Cali necesitan nuestra presencia, nuestro cariño, nuestro cuidado y nuestra protección. Por favor, alcalde y secretaria de Cultura, manos a la obra”, agregó Salazar.



En algunas fuentes ya se está haciendo mantenimiento y limpieza, según informó la Alcaldía. | Foto: Bernardo Peña / El País.

Otro ejemplo de estos cuestionamientos, que de hecho circulan por redes sociales, es el estado de las fuentes que están a las afueras del CAM, mismas que la Alcaldía alardeó a inicios de año por ponerlas en funcionamiento. No obstante, de acuerdo con las denuncias ciudadanas, la suciedad se apoderó de ellas.

Asimismo, hay otras fuentes como las del Parque de las Banderas y la que está ubicada sobre la Calle 5 (frente a Comfenalco), que desde hace mucho tiempo no funcionan y son usadas por los habitantes de calle baño público.



Maltrato y tortura: Personería pone la lupa en la Fundación Caminos Reales de Cali, donde habrían ocurrido hechos violentos

Otra de las críticas que se ha acrecentado en las redes sociales es la falta de corte del césped en algunos lugares de la ciudad, hasta el punto en el que ya el pasto sobrepasa la altura de los barandales del

separador vial.

[“No se puede pensar en reducir la propagación del dengue si ni siquiera se tienen podadas las zonas verdes y separadores.”](#) En estas fotos tomadas el fin de semana en Ciudad Jardín vemos la falta de mantenimiento, generando no solo mal aspecto en el sector, sino que también ayuda a la proliferación de insectos y roedores”, indicaron desde la Veeduría Cali Revive.

La publicación anterior, por ejemplo, ya acumula más de 1000 visualizaciones por medio de las redes sociales, además de que ha despertado comentarios de algunos caleños como: “Que triste como están dejando acabar la ciudad” y que “está igual en el norte, Santa Mónica, Chipichape y La Flora. No se entiende qué está pasando”.



Así se ven algunos separadores en el sur de Cali. | Foto: Tomada de redes sociales.

¿Qué responden los encargados?

Juanita Cataño, asesora del alcalde Alejandro Eder, respondió recientemente a través de sus redes sociales por las fuentes que se encuentran a las afueras del CAM, informando que ya se tomaron cartas en el asunto.

[“Las fuentes del CAM están en proceso nuevamente de vaciado, limpieza y llenado”, dijo Cataño, a la par de que compartió unas imágenes](#) en donde se puede ver estos espacios con un mejor aspecto.

En cuanto a los cortes de césped, desde la Uaesp recordaron que estas labores se hacen con una parte de la tarifa que pagan los caleños en la factura de servicios públicos y que, ellos como entidad de la Alcaldía, hacen vigilancia, pues los encargados de esta labor son los operadores de aseo.

“A la fecha hemos realizado 17.600 visitas de seguimiento, de las cuales 3500 corresponden a seguimiento al corte de césped. A la fecha, las empresas de servicio de aseo han ejecutado todos los ciclos de corte correspondientes a los meses de enero, febrero, marzo, abril y mayo. Es decir, se han cortado 5 veces los 12 millones de metros cuadrados de zonas verdes en al menos 165 días”, informó la Uaesp.



Cámaras de fotomultas podrían empezar a sancionar a los invasores del carril del MÍO



Muchas de las fuentes llevan varios años sin funcionar. | Foto: Bernardo Peña / El País.

En ese sentido, la Uaesp comentó que las labores de junio están en ejecución. Incluso, se pidió a los operadores de aseo que redujeran la espera para los cortes de césped en algunos sectores debido al aumento súbito de este por las lluvias.

[La Secretaría de Cultura indicó que las fotografías que se publican en redes sociales de las fuentes en mal estado son desactualizadas.](#)

“A la fecha se han hecho mantenimiento a la Fuente Panamericana, Avenida Estación, Plaza de Cayzedo, Loma de la Cruz, Miami. Y, en el transcurso del año, se realizará mantenimiento a las 27 fuentes que están a cargo de la Secretaría”, recalcó Cultura.

Además, comentaron que para este fin está en curso un contrato de \$ 239 millones. Asimismo, hay 8 fuentes en la ciudad que necesitan reparaciones, las cuales se quieren poner a funcionar con miras a la COP16.



fuentes de cali

Alcaldía de Cali

Fuentes hídricas



Sigue el canal de El País Cali en
WhatsApp



Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí

AHORA EN CALI